
 

PV Bureau Exécutif 

 N° 2024– 08 

13 mai 2024 - 18h30 – En présentiel et VisioZoom 

 

 

Présents : Thierry PEYSSON ; Jean-Louis TRAMBOUZE ; Evelyne GLAIZE ; Marie-Christine PLASSE ; 
Brigitte SAINT-BONNET ; Michel ERINTCHEK, Joël SCOMPARIN, Serge LABAUNE 

Visio : Jean-Yves MASSON ; Nicole CONSTANCIAS ; Michel FURET ; Denis CADON  

Excusé : Franck RIGON ; Dominique COSTE 

Directrice : Mélissa JARRAR 

Secrétaire de séance : Serge LABAUNE 

 

1- Ouverture du Bureau par la Présidente 

Le bureau est ouvert par la Présidente à 18h25 en remerciant les présents 

 

2- Approbation du dernier PV 

Approuvé à l’unanimité des présents. 

 

3- Le point sur les salariés et R.H. 

Le contrat de Léo se termine fin août 

Renouveler un contrat en alternance en vérifiant le cout économique, plutôt deux contrats compte 
tenu des aides. 

Partenariat avec l’EFAP sur une filière audio visuelle essentiellement et marketing sportif. Prochain 
RV en Septembre. 

Gaëtan souhaite évoluer en dehors du CROS, à suivre. 

 

4- CRDS 

Prochaine réunion le 23 mai avec les élections pour remplacer les membres absents. 

Le CROS est pilote sur la formation des bénévoles. 

Le sport pour le plus grand nombre : pratique des publics éloignés, accessibilité socio 
professionnelle. Il faut rechercher des financeurs pour développer de nouveaux projets 



 

Un questionnaire a été envoyé pour avoir un avis sur le fonctionnement de la CRDS, à priori faible 
taux de réponse. 

Mise en place d’une commission sur la vie démocratique dans le Sport, à la suite de la conférence 
puis en Juin. 

Conférence des financeurs l’après-midi. 

Comment on communique à la suite des réunions : compte rendu « allégé ? » ou visio. 

 

5- Maison Régionale des Sports 

Sortir le coût de la gestion de la MRDS du contrat d’objectif. 

Elaborer un budget : débat pour savoir ce qu’on propose. 

 

6- Budget ANS 
 

Les dossiers ont été instruits techniquement puis discussion avec les présidents.  

Le CROS a 20 % de l’enveloppe. Il est prévu 1% pour le fonctionnement des EDT puis 
facturation par le CROS après dépassement. 

 Le Consensus sur la répartition : augmentations en fonction des notes de l’instruction mais 
J.C TONDEUR n’est pas d’accord avec l’enveloppe arrêtée en réunion. 

Le 12/06 réunion avec le CNOSF pour arrêter la répartition. 

 

7- Subventions 
 

5000 € pour le droit de femmes 

25000 € sur « impact 2024 », transition écologique. 

FDVA2, en cours de validation. 

 

8- Etat des projets 

 

Beaucoup de sollicitations d’athlètes. 

 

 



 

9- Fonctionnement 
 

Fermeture du 12 au 23/08 pour vacances 

Conférence sur préparation mentale des athlètes de haut niveau en partenariat avec l’INSERM. 
Entraînement en hypoxie et addictions au Sport. 

Le CROS est partenaire de la CORPORACE à St Etienne. 

AG du CROS = le 29/03/2025, solliciter les ligues pour avoir leurs dates d’AG électives 

Partenariat Groupama = sur la base de 10 K€ puis actions. 

Renégociation du contrat XEFI terminée. 

 

10- Paris 2024 
 

- 150 invitations sur le Club France à répartir. 
- 2 affiches J.O. à commander 
- Jean Louis et Michel représentent le CROS à la manifestation CREPS à Voiron le 23/05. 

 

11- Alpes 2030 
 

La décision CIO aura lieu le 24/07, la région a transmis des éléments de communication. 

 

 

Fin du Bureau Exécutif à 21h00.  

 

 

Serge LABAUNE, Secrétaire Général du CROS AURA                Marie-Christine PLASSE, Présidente du CROS AURA 

 

 

 

 

 

 

 


